

arbeitet individuell. Die beiden Institutionen scheinen auch keine zukünftigen Kooperationen zu planen.

Da sich zwei Öffentliche Bibliotheken in einem Verwaltungsbezirk befinden, ist Monaco diesbezüglich gut ausgestattet. Die Kombination aus einer Öffentlichen und einer Kinderbibliothek deckt das Land hinsichtlich seiner Bevölkerung angemessen ab.

Mit 5,82 Vollzeitäquivalenten pro 10.000 Einwohner ist die Zahl der hauptamtlichen Angestellten relativ hoch. Auch die Öffnungszeiten pro Woche zeigen, dass beide Bibliotheken in angemessenem Maße zugänglich sind.

Bedauerlicherweise kann im Falle von Monaco keine Aussage über die Akzeptanz der Bibliotheken in der Bevölkerung gemacht werden, da nicht genügend Informationen vorliegen.